



Schafkopfturnier zum 85. Geburtstag

Beitrag

Peter Goeschl (dritter von links) aus Achenmühle lud seine Schafkopffreunde anlässlich seines Geburtstages zum Gasthof Kampenwand nach Aschau ein.

Nach Gratulation, Speis und Trank ging es weiter mit einem Schafkopfturnier, das Anton Feistl (ganz hinten) mit 98 Punkten gewann.

Foto: Hans Winkler – Nach dem Schafkopfturnier zu Ehren von Peter Göschl







Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Achenmühle
2. Chiemgau
3. Geburtstag
4. München-Oberbayern
5. Rohrdorf
6. Rosenheim
7. Schafkopfen